



Mi Universidad

Nombre del Alumno: MARTHA MARIA JUAREZ PEREZ

Nombre del trabajo: super nota

Nombre de la Materia: ENFERMERIA Y PRACTICAS ALTERNATIVAS DE SALUD

Nombre del profesor: Selene Ramírez Reyes

Nombre de la Licenciatura: Lic. Enfermería

Cuatrimestre: 8vo

Pichucalco Chiapas a 19 de enero del 2024

INTRODUCCION

La salud y la enfermedad son parte integral de la vida, del proceso biológico y de las interacciones medio ambientales y sociales. Generalmente, se entiende a la enfermedad como la pérdida de la salud, cuyo efecto negativo es consecuencia de una alteración estructural o funcional de un órgano a cualquier nivel las enfermedades tienen signos y síntomas uno es considerado por la opinión del paciente y el otro por la práctica de la exploración de un personal de salud

La medicina que se refiere a las prácticas y procedimientos que se usan para prevenir, tratar o aliviar los síntomas de enfermedades o afecciones

Reconocer la atención a la salud y sus objetivos será uno mas de los puntos a tratar ya que buena parte de la mano con la salud, la enfermedad la medicina pues son temas relacionados



La salud es un estado de completo bienestar físico, mental y social, y no solamente la ausencia de afecciones o enfermedades

La enfermedad es considerada como cualquier estado donde haya un deterioro de la salud del organismo humano.



La enfermedades implican un debilitamiento del sistema natural de defensa del organismo o de aquellos que regulan el medio interno. Incluso cuando la causa se desconoce, casi siempre se puede explicar una enfermedad en términos de los procesos fisiológicos o mentales que se alteran.



Visión clásica:
Sano es poder realizar nuestras actividades cotidianas: Trabajo, sociedad y familia.

Colegio Médico 1999:
La salud es un estado de equilibrio dinámico entre las personas y poblaciones por una parte, y el ambiente y las condiciones en que viven, por otra.

Definición de Salud

Definición de salud de la OMS Promulgada el 7 de Abril de 1946
Salud es estar en completo estado de bienestar físico, psíquico y social y no solo la ausencia de enfermedad

Visión fisiológica S.XIX
Estar sano es tener Ausencia de enfermedad

Las manifestaciones clínicas o cuadros clínicos son la relación entre los signos y síntomas que se presentan en una determinada enfermedad (en realidad, que presenta el enfermo). Diferenciamos entres:

Signos clínicos: Son los indicios provenientes del examen o exploración psicofísica del paciente. Los signos clínicos son elementos sensoriales (relacionados con los sentidos); se recogen de la biología del paciente a partir de la observación, palpación, la auscultación, además de la aplicación de ciertas maniobras



Síntomas: Son la referencia subjetiva que da el enfermo sobre la propia percepción de las manifestaciones de la enfermedad que padece. Los síntomas son la declaración del enfermo sobre lo que le sucede. Los síntomas, por su carácter subjetivo, son elementos muy variables, a veces poco fiables y no muy certeros; muchas veces, su interpretación puede ser difícil. Aun así, su valor en el proceso diagnóstico es indudable

El término **medicina** proviene del latín medicina y hace referencia a la ciencia que permite prevenir y curar las enfermedades del cuerpo humano.



Medicina también se utiliza como sinónimo de medicamento (del latín medicamentum, que es la sustancia que permite prevenir, aliviar o curar las enfermedades o sus secuelas.



ATENCIÓN A LA SALUD: Se denomina atención (o asistencia) de la salud al conjunto de procesos a través de los cuales se concreta la provisión de prestaciones y cuidados de salud a un individuo, un grupo familiar, una comunidad y/o una población

objetivo

1. Conservar la salud de las personas
2. evitar el deterioro de la salud de la población tanto cuanto lo permita el conocimiento médico y los recursos disponibles
3. recuperar la salud de quienes han enfermado para que logren sanar.
4. detectar tan precozmente como fuera posible y evitar el agravamiento, en especial de aquellas enfermedades para las cuales aún no se ha identificado una cura
5. aliviar el dolor y minimizar el sufrimiento de los enfermos graves que no pueden ser curados.

